



## Grußwort der Präsidentin des Hessischen Schützenverbandes e.V.



### **Sehr geehrte Schützenschwestern und Schützenbrüder, liebe Schützenfamilie,**

mit großer Freude und Begeisterung lade ich Sie zum 74. Hessischen Schützentag 2025 in Baunatal ein. Mitten im Grünen im nordhessischen Landkreis Kassel liegt die schöne Stadt Baunatal. Als Baunatalerin schlägt mein Herz seit 40 Jahren für die Sportschützen.

Dass Großveranstaltungen für sie organisatorisch kein Problem sind, haben die Baunataler Schützen bereits 1981 bewiesen. Denn damals fand hier bereits der 30. Schützentag statt

Schützen aus ganz Hessen und ganz Deutschland kommen an diesem Wochenende zusammen, um gemeinsam über die Zukunft des Verbandes zu entscheiden, das neue Königshaus zu ehren und mit uns zu feiern.

Die Jugend ist die Zukunft der Tradition und des Sports, deshalb sollten und müssen wir unsere Kinder und Jugendlichen fördern, aber auch fordern. Es ist besonders wichtig, sie in die Veranstaltungen und deren Planung mit einzubeziehen. Die Jugend ist es, die uns hilft, auch in Zukunft Trainer, Fahnenträger, Referenten und Vorstände in den Vereinen zu haben.

Die drei Tage stehen ganz im Zeichen der Geselligkeit und der Pflege unserer Tradition. Nutzen wir die Gelegenheit, alte Freundschaften zu pflegen, neue zu knüpfen und gemeinsam unvergessliche Momente zu erleben.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Organisatoren, Helfern und Unterstützern, die durch ihren unermüdlichen Einsatz und ihr Engagement diesen Schützentag möglich gemacht haben. Ihr Engagement ist das Fundament, auf dem solche Veranstaltungen wachsen und gedeihen können.

Ich wünsche uns allen einen erfolgreichen, spannenden und harmonischen Schützentag, der von Freude, Gemeinschaftssinn und vielen schönen Momenten geprägt ist. Hilfsbereitschaft, Tradition und Toleranz sind nicht umsonst Werte, auf denen das Schützenwesen beruht.

Mit herzlichen Schützengrüßen,

*Tanja Frank*

- Präsidentin –



Zukunft gestalten  
Tradition bewahren  
Gemeinschaft stärken